
 

令和５年 １２月１５日   第 １７ 号     発行責任者 ： 校長 佐 藤 政 彦  

 

 

 

 

今年度の生徒会活動を振り返る中間総括会の初開催！  

あっという間に 2 学期も締めくくりの時期を迎えました。学習面も生活面も振り返りを
迎え、生徒会活動も 3 年生から 1.2 年生へと引き継がれる時期となりました。しかしなが

ら、完成の 3 学期を控えており、3 年生もまだまだやるべきことや後輩に伝えるべきこと
が残っています。そこで、例年行ってきた「生徒会総会」を「生徒会中間総括会」と名称
を変え、内容もシナリオで決められた進行から一新し、全校生一人一人が自ら進んで、考
え想像し、今後につなげるための話し合い活動へと進化させた会となりました。 
残念ながら、12 月 8 日（金）当日は、会議のため宮中生の輝く時間を共にすることがで

きませんでしたが、教頭先生や多くの先生方から、「今までにない会になった。」「今ま
で以上に一人一人が真剣に議論したり発表したりしていた。」という話を聞きました。最
近の宮中生の姿とも照らし合わせると、２学期当初とは比較にならない心身の成長が感じ
られ、今後の活躍がますます楽しみです。1.2 年生の新たなひらめきも期待しています。 

 
 

 
 
 

 

 

“オンライン「児童生徒連絡協議会」”も大成功！！ 
 1２月 1 日（金）、宮中生徒会・宮小児童会・荻小児童会・漆小児童会をオンラインでつ
なぎ、「児童生徒連絡協議会」を開催しました。今年度の各校の取り組みの発表や情報交
換等を行いました。また、4 校の学校生活や宮中校区がよりよいものにしていくために、 
「さわやかなあいさつで、地域を明るくしよう」ということを３年佐々木陽人現生徒会長、
３年秋保心音現副会長、２年高橋春華新生徒会長から提言し、満場一致で採択されました。  
オンライン上ではありますが、宮中生が優しい笑顔で後輩に接しながら、適切に議事を

まとめ、充実した会議にしてくれた姿に、とても感激しました。会議終了後、職員室まで
会議の報告に来てくれた佐々木現会長ら 3 人の素敵な表情からも、充実した会議になった
ことが伺えました。 
この具体的な活動を校外へ発信するとともに、これから宮中に進学する後輩の良き手本

となっていくことを期待しています！ 
 
 
 

  
 
 
 
 

～生徒一人一人が主役を果たす、「生徒が育つ学校」の創造～   



研究の成果を堂々と披露！「南陽市中学校生徒研究発表会」 
 コロナ禍のため、4 年ぶりの開催となった「南陽市中学校生徒研究発表会」が、12 月 5
日（火）に沖郷中学校を会場に行われました。各校から計 6 名の生徒が、これまでに研究
してきた成果をプレゼンテーションしながら堂々と発表しました。発表の後には、それぞ
れが疑問に思ったことを質問したり、感想を述べあったりしながら互いの研究発表を称え
合う姿があり、大変素敵な時間を過ごすことができました。本校から、３年佐藤心太郎さ
ん、2 年高橋春華さんが代表として発表を行いましたが、日常生活の中から湧き出た疑問
を探究し、試行錯誤しながらまとめた研究でした。ぜひ、ここで終わることなく、自分で
見出した課題をさらに追究し、研究を極めてほしいと感じる素晴らしいものでした。 
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 ２学期もさまざまな文化的コンクール等がありましたが、そこでも宮中
生が大活躍でした。賞に届かなくても、学びの成果をそれぞれの作品にま
とめたことにも大きな価値があります。文化面での活躍も見事です！ 
 
〇山形県明るい選挙啓発ポスターコンクール 
   入 選  ３年 滝澤こころさん 
〇南陽市防犯ポスターコンクール 
   佳 作  ２年 安彦花音さん 
〇南陽市中学校短歌大会  
   特 選  ２年 日下真緒さん 
   特 選  ２年 高橋春華さん 
   特 選  ２年 菅原優姫乃さん 
   特 選  １年 木村 奏さん 
   特 選  １年 山水 晴さん 
〇南陽市中学生読書感想文コンクール 
   優 秀  ３年 齋藤由梨亜さん  
         

真剣な姿で、年末大掃除！ 

 年末を控え、12月 13日（水）

に校内大掃除を全校生で行いま

した。普段、手が届かない場所や

見えない場所を探しながら、黙々

といつも以上に真剣になってき

れいにする宮中生の姿に、心も洗

われました。 

全校生諸君に心から感謝！です。 

３年 佐藤心太郎さん 
研究題 
レーズン酵母でパンをつくる 

２年 高橋春華さん 
研究題 
「流せるおしりふき」でも 

トイレに流せる？ 


